
Cascalho encerra festividades com 
desfile de cavaleiros e caminhada

 A Paróquia Nossa Senhora da Assunção, do Bairro do Cascalho, em Cordeirópolis, realiza amanhã o encerramento das festividades do Ano Centenário 
da criação da paróquia e da chegada da imagem de Nossa Senhora da Assunção com o desfile de cavaleiros e a Caminhada com Maria. Pág.04
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 Que a situação da água em Cor-
deirópolis está gravíssima. Não temos 
água e muitos ainda insistem em ficar 
desperdiçando. 

 Que já não bastasse a Prefeitura 
contratar empresas duvidosas, pois já 
respondem por processos, agora até co-
missionados entraram para a lista.

 Que a nova contratada está 

respondendo por crimes da Lei de Li-
citações, Crimes de Responsabilidade, 
Falsidade Ideológica. O processo está 
no na 1ª Vara Criminal - Foro de Jaú. 
O caso aconteceu na Prefeitura de Bo-
caina.

 Que já foi definido a nova 
chapa da candidata a presidência Ma-
rina Silva. Após uma reunião de cinco 
horas foi confirmado na quarta dia 20, 
Beto Albuquerque como seu candidato 
a vice.

 Que  até mesmo quem deve 
defender a chapa de Marina Silva devido 
as coligações de partido estão reciosos 
com atitudes da candidata, pois não 
acreditam se a mesma terá compromis-
sos com o seu grupo.

 Que o PSB tem até hoje (23) 
para registrar a nova chapa no Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE).

Monótonas 
 Anda muito quieta as sessões do legis-
lativo, sem grandes atitudes. Apenas aprovando 
projetos de homenagens. 

Tarifa
 Vem aí mais um imposto municipal. A 
tarifa da iluminação. O assunto foi a pauta de vo-
tação, mas por pressão da população, foi suspenso. 
O valor pode chegar a R$ 25,00 por residências, 
mensalmente! 

R$ 25,00
 Muitos acham um absurdo, pois não apresentaram nenhuma tabela 
de custo pela manutenção da iluminação publica. Será mais uma forma de 
punir a população em aumentar os impostos e de socorrer a falta de planeja-
mento financeiro. 

Chuva
 Até agora só de candidatos em nossa cidade. São tantos tapinhas nas 
costas que já está sendo considerado lesão corporal. 

Poluição
 Não chega o ar poluído, agora são as ruas sujas e descaracterizadas. 
Os cavaletes em áreas verdes são formas de poluição visual. O que será que 
os órgãos ambientais irão falar? 

Demissão 
 Começaram as trocas nos cargos comissionados, será que agora a 
roda gira ou continua presa? 
  
Fuga
 Outra grande empresa deixou nossa cidade. Motivo, falta do acesso 
asfaltado a sua entrada, prometido em campanha. 

Com isso
 É estimado que encolhesse a arrecadação em 6 a 8 milhões de reais 
nos próximos quatro anos. 

Romaria  
 Tanto a cavalo como a caminhada, acontece neste domingo. Milha-
res de pessoas são esperadas... 
 Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado 
em energias renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural. Con-
tato: mrgomesdasilva@gmail.com

 O clima entre o prefeito Ama-
rildo Zorzo (PV) e seu antecessor Carlos 
Tamiazo (PPS), conhecido como Féio, 
está no limite do rompimento.   
Assíduo freqüentador de bares na 
cidade, é muito comum interlocutores 
ouvirem de Féio criticas duras ao seu 
sucessor. O mesmo pode ser ouvido de 
pessoas próximas a ele e de seus fami-
liares.
 O agravamento da crise da 
água que tem afetado a popularidade do 
atual prefeito é o pano de fundo para o 
aumento das críticas. Além disso,  Féio 
não esconde a vontade de ser candidato 
na próxima eleição.
 As criticas de Féio não se resu-
mem a atuação de Zorzo. Seus principais 
colaboradores – Marco Jardini (Cultura) 
e Rogério Rampo (Esportes) tem sido 
alvos preferidos da conhecida língua 
ferina do ex-prefeito. 
 Por outro lado, de uma forma 
mais discreta, Zorzo tem culpado gran-
de parte dos seus problemas a atuação 
do antecessor. Ele argumenta para seu 
circulo mais intimo que herdou uma 
prefeitura inchada de funcionários, um 
grande número de funcionários comis-
sionados especialmente do PPS que não 

Clima entre Zorzo e Féio está no 
limite do rompimento

lhe são fiéis, uma dívida milionária e o 
adiamento dos investimentos no abaste-
cimento de água e de infraestrutura na 
cidade.
 Eles são vistos juntos somente 
em eventos protocolares. A situação 
atual é idêntica aos primeiros anos em 
que os dois eram prefeito e vice, quando 
Zorzo e Féio se distanciaram e Zorzo 
fazia acidas criticas a atuação de Féio.
                Na época, a colocação de 
uma foto de Zorzo no site da Prefeitura 
provocou a conhecida ira de Féio com 
seus subordinados. Só que agora os 
papeis se inverteram. 
 O rompimento só não avança 
porque Féio quer contar com o apoio 
de Zorzo para tentar voltar a Prefeitura. 
Por outro lado, Zorzo tem direito a re-
eleição e não pleitear esse direito será 
uma derrota antecipada de seu governo. 
Ele quer contar com o apoio de Féio ou 
pelo menos do seu PPS.
                Enquanto isso, vários aliados 
de Féio, inclusive membros de sua 
família, com cargos comissionados 
estão apreensivos com a possibilidade 
de rompimento, que se for ocorrer não 
será antes dessas eleições.
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 O Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Cordeirópolis 
(SAAE) anunciou um dia antes, o iní-
cio do racionamento de água, deixan-
do a população surpresa e revoltada.  
A população cordeiropolense está 
convivendo com o corte no forneci-
mento de água diário em toda cidade, 
entretanto, em alguns lugares fica mais 
de 12 horas, conforme anunciado pela 
autarquia que seria no período das 
6h às 18h. 
 O SAAE informou que 
enfrenta a pior estiagem de Cordei-
rópolis e os climatologistas estão pes-
simistas quanto ao período chuvoso 
2014/2015, onde será insuficiente 
para atender as demandas. “Diante da 
mais expressiva estiagem dos últimos 
anos, somada à falta de segurança de 
reservas significativas, em especial 
da Bacia do Cascalho e também da 
incerteza de que ocorrerão chuvas em 
quantidades suficientes a partir de 
outubro de 2014, estamos buscando 
alternativas para suprir emergencial-
mente as necessidades hídricas locais, 
permitindo ampliar a longevidade do 
abastecimento até que as chuvas retor-
nem”, informou o SAAE por meio de 
nota, acrescentando que desde o dia 
12, deste mês, o órgão tem fixado em 
seu quadro a autorização para início 
do racionamento.
 Desde abril o SAAE iniciou 
o sistema de rodízio de abastecimento 
interrompendo o fornecimento de 

Racionamento em 
Cordeirópolis, 

situação é grave

água em 12 horas. De acordo com a 
autarquia a medida gerou uma eco-
nomia na captação de água em torno 
de 30%. Na sequência, em caráter 
emergencial a partir de junho foram 
interrompidas as captações de água 
na Bacia do Cascalho iniciando pela 
primeira vez a captação na Represa do 
Barro Preto. 
As discussões
 Nas redes sociais, a população 
vem cobrando atitude por parte da 
administração do SAAE. As atitudes 
são multas para algumas pessoas que 
insistem em lavar carros e calçadas, 
pagamento de valores maiores para 
aqueles que estão utilizando a água 
para uso de lazer, como piscinas e hi-
dromassagens. Também estão pedindo 
desconto para os consumidores que 
dão exemplos em economia.
Muitas dicas como lavar a casa com 
água da maquina de lavar roupa, usar 
pano molhado e vassoura para retirar 
a poeira acumulada, entre outras 
sugestões estão sendo postadas pelos 
usuários.
Ações
 Poucas ações efetivas partiram 
dos administradores do SAAE, da Pre-
feitura Municipal e do Legislativo na 
questão de beneficiar quem realmente 
está cooperando para o uso racional 
da água. Apenas penalidades e restri-
ções de consumo, principalmente nos 
bairros periféricos do município. 

 Amanhã, dia 24, serão com-
pletados 60 anos da morte de Getúlio 
Dornelles Vargas, enquanto exercia o 
cargo de Presidente da República, que 
governou o Brasil entre 1930 e 1945 e 
1951 e 1954. O país inteiro certamente 
deve ter ficado chocado com a notícia 
de sua morte.    
       A fonte disponível, neste texto, são 
os livros de Atas das sessões da Câmara 
Municipal, de onde colhemos subsídios 
para este artigo, que foi publicado pela 
primeira vez há quinze anos.     
       No dia 27 de agosto de 1954, três 
dias após à morte do presidente, a Câ-
mara realizou uma sessão extraordinária 
com o objetivo de votar um projeto 
que autorizava a venda dos terrenos da 
antiga “Amoreira”, recebida em doação 
do Governo do Estado. Esta sessão foi 
presidida pelo vereador Pedro Antonio 
Hespanhol, sendo secretários Armando 
Pinke e Paulo Simões. Estavam também 
presentes Aristeu Marcicano (prefeito 
entre 1949 e 1953), Antonio Rosolen, 
Durval Alves, Ismael de Camargo, José 
Mascarin, Manoel Pereira dos Santos e 
Mario Zaia.
 Ao iniciar a sessão, o presi-
dente da Câmara comunicou a morte 
de Getúlio Vargas,lamentando seu 
desaparecimento em tão trágicas con-
dições. As bancadas do PSD (Partido 
Social Democrático), de Aristeu e do 
PDC (Partido Democrata Cristão), 
de Armando Pinke, requereram que 
fosse consignado em ata um voto de 
pesar pelo falecimento do presidente, 
suspensão da sessão e envio de ofício 
à viúva, d. Darcy Vargas, apresentando 
condolências. Este requerimento foi 
subscrito pelos citados líderes e pelos 
vereadores Rosolen, Manoel P. dos 
Santos, José Mascarin e Paulo Simões. 
Em seguida, o vereador Mario Zaia, 
do PTB, requereu que se telegrafasse à 
família enviando votos de pêsames.       
       O vereador Aristeu Marcicano, ao 
justificar o requerimento, disse que nin-
guém esperava que, da crise político-mi-
litar que atravessava o Brasil resultasse 
essa morte brusca do Presidente Vargas; 
que foi com verdadeira perplexidade 
que o povo recebeu a notícia; que nin-
guém queria acreditar, porque o povo 
achava que o Presidente não precisava 
usar este meio violento, pois em muitas 
outras ocasiões dera provas de grande 
coragem para enfrentar as situações. 
       “Infelizmente, a notícia foi confirma-
da, para tristeza nossa e do Povo Brasi-
leiro”, completou. Fez uma biografia do 
falecido, desde a sua vitória na revolução 
de 1930, passando pela revolução de 
1932, pelo seu período constitucional, 
entre 1934 e 1937, até sua deposição 
pelas Forças Armadas em 1945, o seu 
retorno em eleição democrática e seu 
suicídio. Comentou que não poderia 
ser dito que o seu governo tenha sido 
ideal, pois basta ser humano para que se 
tenham defeitos. Sugeriu, então, que a 
sessão fosse somente de homenagem ao 
grande político tragicamente falecido.

Os 60 anos do suicídio 
de Getúlio e sua 

repercussão em Cor-
deirópolis

       O vereador Armando Pinke, por sua 
vez, disse que “no dia 24 do corrente, 
quando faltavam dez minutos para as 
nove horas, a população de Cordeiró-
polis foi alertada com a trágica notícia, 
mais tarde confirmada”. Comentou que 
os momentos que sobrevieram foram 
estarrecedores, pois os corações de todos 
se encheram de tristeza e de luto. Des-
tacou, segundo sua ótica, duas grandes 
glórias do presidente: as leis sociais e a 
instituição do voto secreto e afirmou, 
finalmente, que o povo não poderia 
esquecer Getúlio Vargas.
       O líder do PSP, Durval Alves, se 
associou às homenagens prestadas à 
memória do Presidente Getúlio Vargas, 
dizendo: “É um dos maiores brasileiros 
que desaparece. Getúlio Vargas morreu, 
mas viverá em espírito nos corações de 
todos”. Mario Zaia, do PTB, expressou 
sua satisfação ao constatar que as diver-
sas bancadas são unânimes em prestar 
as suas homenagens e em nome da sua, 
também se associou a elas.
       Finalizando a discussão do reque-
rimento, o vereador Aristeu Marcicano 
disse que iriam ser celebradas missas em 
sufrágio de sua alma e que hoje não era 
possível votar o projeto, pois tudo teria 
que ser encaminhado no sentido de 
serem prestadas homenagens à memória 
do grande Presidente Vargas. Votado e 
aprovado o requerimento, foi suspensa a 
sessão, em memória do ilustre falecido.
       Três dias depois, foi convocada uma 
sessão extraordinária para proceder à 
votação do projeto de loteamento das 
“Amoreiras”, interrompido com os 
acontecimentos de 24 de agosto. Neste 
dia, compareceu ao recinto da Câmara 
uma Comissão de Operárias da cidade, 
composta por Maria Hilda Buso, Regina 
Panhoca Thirion, Janete de Godoy, 
Maria de Lourdes Silva e Maria do 
Carmo Araújo, que entregou memorial 
ao presidente solicitando que fosse dado 
o nome de Presidente Vargas a uma das 
ruas de nossa cidade, oferecendo a placa 
inaugural. 
       Em seguida, os vereadores Mario 
Zaia, Durval Alves e Ismael de Camargo 
apresentaram requerimento, apoiado 
pelos vereadores Braz Della Coletta, 
Aristeu Marcicano e Armando Pinke, 
sugerindo dar o nome de Presidente 
Vargas a uma das ruas de Cordeirópolis.
       Em 9 de maio do ano seguinte, este 
requerimento foi transformado em pro-
jeto de lei, que dava o nome do falecido 
ex-presidente à rua nova aberta no lote-
amento municipal. Votado e aprovado 
em 9 de setembro, foi remetido à sanção 
do então prefeito Cássio de Freitas Levy, 
que a transformou na Lei nº. 116, de 14 
de setembro de 1955, dando o nome à 
atual Avenida Presidente Vargas.
       Paulo Tamiazo – Historiador Cor-
deirópolis
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Painel Expresso
Denis Suidedos

 A Paróquia Nossa Senhora 
da Assunção, do Bairro do Cascalho, 
em Cordeirópolis, realiza amanhã o 
encerramento das festividades do Ano 
Centenário da criação da paróquia 
e da chegada da imagem de Nossa 
Senhora da Assunção, trazida pelos 
imigrantes italianos. 
 A comunidade de Cascalho 
contou com celebrações para a come-
moração do centenários, entre missas, 
quermesses e shows ao vivo. No dia 15, 
durante a missa do Ano Centenário 
foi apresentada a nova coroa da ima-
gem de Nossa Senhora da Assunção 
com 100 rosas incrustadas lembrando 
o ano 100, além do descerramento 
da placa comemorativa do Ano Cen-
tenário da Paróquia. No domingo, 
dia 17, foi o grande dia solene da 
Festa da Padroeira de Cascalho com 
quermesse o dia todo. A igreja estava 
decorada com 1000 rosas brancas e 
200 vasos de orquídeas brancas. A 
coroação da imagem da padroeira 
com teatro e participação de 250 pes-
soas, que representaram a história do 
bairro com sua origem na imigração 
italiana e do padre Luiz Stefanello, 
que foi grande exorcista em Cascalho 

Desfile Cavaleiros  e 
Caminhada encerram 

festividades de Cascalho

na primeira metade do século 20 e a 
chegada da imagem da padroeira foi 
também prestigiada por milhares de 
fiéis.Hoje, dia 23, às 19hs acontece a 
missa sertaneja, seguida do tradicional 
baile country. Já amanhã,dia 24, serão 
realizados dois eventos:
- Caminhada com Maria, com saída do 
CCI prevista para as 10hs e  de acordo 
com os organizadores, há a expectativa 
na participação de mil fiéis que sairão 
de Cordeirópolis e caminharão até 
Cascalho, onde serão recebidos e 
celebrada missa às 10h30.
- Romaria de Cavaleiros. Espera-se 
dois mil cavaleiros que sairão de 
Cordeirópolis às 11h e chegarão 
a Cascalho às 12h, onde haverá a 
benção dos animais e cavaleiros. Esta 
romaria lembra o dia da chegada da 
imagem que os habitantes de Cascalho 
foram buscá-la na estação ferroviária 
de Cordeirópolis. 
 Durante o dia haverá quer-
messe com diversos conjuntos musi-
cais e a melhor comida da região. 
 Mais  informações  pelo 
site www.cascalho.net ou (19) 3546-
2440

 Com o horário eleitoral 
gratuito, nosso programa de rádio 
mudou de horário. Entramos no ar 
às 12h50 e vamos até as 14h.

 Segundo informou o pre-
sidente do SAAE, em entrevista ao 
Programa Ivair Cabrine, no último 
sábado, vivemos o programa da água 
por dois motivos.

 O primeiro, que todos sabe-
mos, é a estiagem. A seca no sudeste 
não está para brincadeiras. Em segun-
do, disse que a cidade cresceu sem 
planejamento.

 Ué. Se cresceu sem plane-
jamento, cresceu na mão de quem? 
Quem era o prefeito? E o vice? Não foi 
nos últimos 10 anos que o município 
aumentou?

 Confesso que fiquei sem en-
tender a declaração, mas por outro 
lado, faço questão de parabenizá-lo 
pela coragem de apontar seu atual 
grupo político como um dos respon-
sáveis pela crise que vivemos. 

 Por falar em água, vamos 
esperar até quando para retirar a taxa 
mínima de consumo? Qual a questão 
em prioridade? O dinheiro ou a água? 
Se precisamos economizar, porque 
não façamos de forma inteligente?

 Tira-se a taxa mínima. Dê 
desconto para quem, de fato, econo-
mizar. Aproveitem que a represa de 
Cascalho está daquela forma, e façam 
as obras de desassoreamento e vamos 
pensar no futuro. 

 É preciso arrojo, coragem e, 
principalmente, autonomia para fazer 
o que a cidade precisa. A população 
não agüenta mais tantos problemas 
oriundos de administrações irrespon-
sáveis. 

 Temos mais 40 dias de água. 
E só temos isso por conta de um 
trabalho sério que realiza os funcio-
nários do SAAE. Principalmente os 

químicos que tratam a nossa água. 
Realizam verdadeiros milagres. 

 Aliás, milagre foi o que acon-
teceu com o amigo Roger Wendel, 
mais conhecido como Gito. Ao con-
trair malária, ficou na UTI por alguns 
dias e, segundo relatos próximos, 
tinha pouca chance  de sobreviver. 

 Eis que, com sua fé, aliado 
as orações de toda a população, este 
anjo está recuperado e em plena 
atividade. Falo anjo, pois o trabalho 
que realiza com aqueles que mais 
precisam, é para se tirar o chapéu. É 
Time Grande.

 Hoje, no Campo do Juventus, 
teremos Cincofer x Novo Horizonte. 
Já no Brasil, o time da casa receberá 
EKS. Os dois encontros estão marca-
dos para às 10h.

 Fora de Cordeirópolis, em 
Iracemápolis, o Bela Vista enfrenta-
rá, na partida de fundo, o América. 
No Jaguari, também às 10h, o Ben-
fica testará sua força contra o Santa 
Rosa. As duas partidas serão válidas 
pela primeira divisão do Amador de 
Limeira.

 Hoje, às 18h30, transmito 
a partida entre Independente x Rio 
Branco, pelos 1020 AM da Educado-
ra. A partida também contará com a 
transmissão da Rede Vida de televisão. 
Quem sintonizar certamente me verá 
no cantinho onde fico que é atrás dos 
gols. 

 E a Taxa de Iluminação? 
Vão mesmo nos empurrar sem dó 
nem piedade? Os vereadores estão 
estudando, há semanas, o projeto que 
foi enviado pelo executivo. Espero 
que consigam resolver sem onerar a 
população que está cansada de pagar 
contas.

 Não teremos rodeio em Cor-
deirópolis. Cursos técnicos também 
não. No primeiro semestre, a facul-
dade passou longe do vestibular. E 
pensar que ouvi durante a eleição: não 
vote nela, pois acabará com isso. Não 
vote nele, pois acabarão com aquilo. 

 Em entrevista ao nosso 
programa, Geraldo Botion mostrou 
todo o seu descontentamento com a 
atual administração. Disse que pre-
cisa repensar sobre a confiabilidade 
depositada neste grupo no período 
eleitoral. 

 Ao ser perguntado sobre a 
possibilidade de se candidatar a pre-
feito, respondeu dizendo que todo co-
roinha, um dia, quer se tornar padre. 
Ou seja, para um bom entendedor, 
basta.

 Até elogio a postura do 
presidente da câmara. Todas as vezes 
que foi chamado, compareceu. Disse 
ainda que sente o distanciamento 
do vice-prefeito, Wilson Diório, por 
parte de Amarildo Zorzo. Uma pena, 
realmente.
 Wagner Lucke voltou de via-
gem com o saco de peixe lotado. Só 
de pacu, foram quase 300kg. Pegou 
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Luiz Silva

Esporte Expresso

 São Pedro sediou no dia 17, 
o Granfondo de Inverno 2014. Uma 
prova competição realizada somente 
aos acima de 18 anos, com um percur-
so de 100 km, o qual é realizada pela 
Federação Paulista de Ciclismo.
 A Associação de Ciclismo de 
Cordeirópolis levou seus atletas para 
participar desta prova e trouxe na 
bagagem bons resultados com: Dalmo 
Luiz Fabris em 1º lugar na categoria 
máster “A”, Vinicius Teui Silva Nasci-
mento 3º lugar na sub 30 e Cassiano 
Rodrigo Torres em 5º lugar na sênior 

Cordeirópolis no 
Granfondo de Inverno

“A”. Parabéns, pois foi uma prova 
muito dura.
 A Associação agradece aos pa-
trocinadores e apoiadores: Cerâmica 
Carmelo Fior, Zorzo Madeiras, Fun-
dimazza, Engep, Rotary Clube, Sport 
Bike, Wizard, Ouro Fino Ambiental, 
Futibas Society, Bocato Água e Gás, 
Quitandão Supermercado, ATP Nutri-
tion, Cezan Embalagem, O Semanal, 
Jornal Expresso, Portal Cordeiro Vir-
tual e a Prefeitura Municipal através 
da Secretaria de Esporte e Lazer.

 Com a participação das es-
colas municipais e também da Apae 
é que iniciou em Cordeirópolis, dia 
15, a 10ª Edição dos Jogos Escolares. 
A abertura  ocorreu no ginásio de Es-
portes Governador Orestes Quércia.
 A abertura foi com o aluno 
Carlos da escola Coronel José Levy, 
fez o juramento dos atletas seguida de 
diversas apresentações de coreografia 
de bale e dança de rua.
 As modalidades disputadas 
este ano são de atletismo, basquete, 
câmbio, futsal, futebol de campo, 
handebol, queimada, dama e domi-
nó. Todas as partidas são adaptadas 
conforme a idade dos alunos. Assim 
como ocorreu no ano passado, o 

Jogos escolares iniciam 
em Cordeirópolis

encerramento das atividades será no 
Ginásio Municipal de Esportes do 
Jardim Progresso, no dia 29 de agosto, 
às 13h30, com a entrega de troféus e 
medalhas para as escolas campeãs.
 Participaram também do 
evento diretores, professores, coorde-
nadores pedagógicos a secretária de 
Educação Alessandra Caniatto e o se-
cretário de Esportes Rogério Rampo.

A Rádio Vera Cruz completa no mês de agosto nove anos e foi celebrada nas 
dependências da mesma uma missa comemorativa. Cerca de 50 fiéis com-

pareceram a calebração. A missa foi presidida pelo pároco Wellington Silva.
Também foi celebrado os oito anos do oratório de Nossa Senhora Assunção 

existente no local.

Escola Odécio Lucke realiza 
hoje Exposição Cultural

 A escola Odécio Lucke de Cordeirópolis realiza hoje das 9:00 às 16:00 
a exposição cultural “  A Pátria de chuteiras - Descobrindo o Brasil de hoje”. 
 A escola está localizada a Rua Anna Aparecida Romano Alves, nº 600, 
Jardim Progresso.

Crédito: PMC

Dunga assiste Internacional e São 
Paulo

 Depois de convocar os seus 
primeiros comandados para esta 
nova fase da seleção, o técnico Dunga 
esteve no-Beira Rio na ultima quarta 
feira e presenciou um grande jogo, 
protagonizado por Internacional e São 
Paulo.  O São Paulo além de vencer o 
jogo pelo placar de 1 x0, deu nó tático 
no Internacional com destaque para 
PH Ganso, que além de marcar o gol 
da vitória,  fez uma grande partida, 
deixando todos os brasileiros esperan-
çosos quanto a recuperação de Ganso, 
que pode ser muito útil ao futebol 
brasileiro.  

Confira a rodada do Brasileirão 
neste final de semana

 Começa neste sábado a 17º 
rodada do Campeonato Brasileiro de 
2014, com três jogos neste sábado, 
hoje as 18h30, Botafogo recebe a 
Chapecoense no Maracanã, no mes-
mo horário o Atlético Mineiro recebe 
o Internacional de Porto Alegre no 
Independência. E às 21 horas o jogo 
da degola, Palmeiras e Coritiba no 
Pacaembu. No domingo às 16 horas 
a sequencia é Fluminense e Sport no 
Maracanã, no Morumbi o clássico 

paulista entre São Paulo e Santos. No 
Barradão o Vitoria da Bahia recebe 
o Figueirense, enquanto o Flamengo 
de Luxemburgo vai a Santa Catarina 
enfrentar o Criciúma. Na Arena do 
Grêmio o duelo é entre Grêmio e 
Corinthians. E encerrando a rodada 
as 18h30 o Goiás recebe o Cruzeiro no 
Serra Dourada e Atlético PR recebe o 
Bahia na Arena da Baixada.   

A queda parece inevitável I
 Palmeiras mas uma vez decep-
ciona, assume a lanterna e se torna o 
mais sério candidato ao rebaixamento. 
Com um futebol medonho apático e 
abaixo da média do fraco campeonato 
brasileiro. O Palmeiras que tem mais 
de 15 milhões de torcedores é dono de 
uma das mais ricas histórias do futebol 
brasileiro continua se apequenando, 
por pura incompetência de seus ges-
tores.

A queda parece inevitável II
 Dias atrás me perguntaram 
quem cai primeiro a chuva ou o Pal-
meiras, pensei por alguns instantes e 
logico não respondi, mas hoje meu 
sentimentos é de rebaixamento, ainda 
restam 22 rodadas para o final do bra-
sileiro, seriam necessários 11 vitorias 
ou seja 50% dos jogos com vitória o 
que não seria impossível para um time 
da outra ponta da tabela, mas para o 
medíocre e combalido Palmeiras seria 
impossível. 

Alians Arena
 Enquanto isso a Arena que 
esta sendo construído para ser o maior 
e mais bonito estádio do mundo corre 
sérios riscos de receber jogos da segun-
da divisão em 2015. 
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Santa Gertrudes

 As obras 
n a  R o d o v i a 
“Constante Pe-
ruchi” – SP 316, 
começam em ou-
tubro. A informa-
ção foi divulgada 
pelos vereadores 
que utilizaram a 
tribuna durante 
a 18ª sessão ordinária da Câmara de 
Santa Gertrudes, dia 19 de agosto, e 
comemorada por todos os legisladores. 
A definição da empresa vencedora da 
concorrência aconteceu no dia14 de 
agosto. Outros assuntos destacados 
foram o Conselho Tutelar, as marginais 
norte e sul da Rodovia “Washington 
Luís” e o documentário “Voz” que conta 
a história da Cidade, lançado no dia 5 
de agosto.
 “Estamos vivenciando uma das 
maiores conquistas desta Casa, uma luta 
de anos. Quando começamos a traba-
lhar, foi mais de um ano preparando 
um levantamento sobre os problemas da 
estrada e a quantidade de pessoas que 
morrem em decorrência de acidentes no 
local. Foi através desse estudo, levado ao 
Governo do Estado, que conseguimos 
a verba de 38 milhões de Reais para 
as obras na estrada. Parabéns para a 
Câmara de Vereadores de Santa Ger-
trudes. É um orgulho fazer parte desta 
Casa”, comemorou o vereador José Luis 
Vieira (Ratinho-PMDB), presidente da 
Câmara: “agradeço a todos que ajuda-
ram na conquista, especialmente ao 
ex-presidente do Cepam, Lobbe Neto”.
 Entre os projetos aprovados, 
está o PL 49, do Executivo, atenden-
do pedido do vereador Aécio Bisesto 
(Paraná-PTB), de convênio para im-
plantação de Ceeteps, que oferecem 
cursos profissionalizantes para jovens e 
adultos. “Qualificar nossos jovens para 
o mercado de trabalho é oferecer um 
futuro digno para eles e suas famílias. 
É mais uma vitória!”, exaltou Paraná.
 O pedido para a realização de 
ações que tornem as marginais da Rodo-
via “Washington Luís” mais seguras, e 
evitar outros acidentes, voltou a tribuna 
da Casa. O vereador Glalson Chamon 
da Silva (Pros) solicitou a pintura da 
faixa de pedestres próximo à passarela 
e afirmou que a velocidade máxima no 
local - de 40 km/hora - não é respeitada. 
Marcelo Ferreira da Silva (PDT) pediu 
aparte para comunicar que solicitará à 
Centrovias, a instalação de lombadas 
no local e sugeriu formularem um do-
cumento em conjunto.
 Antonio Carlos Candido (Gor-
dinho-PTB) apresentou a nova edição 
do jornal informativo da Prefeitura, cujo 
destaque é a academia ao ar livre, locali-
zada em frente ao Ginásio de Esportes 
“Cyro Rocha”, iniciativa do Vereador. 
“Peço a todas as pessoas que leiam o 
jornal para saber tudo que vem sendo 
realizado em nossa Cidade e também 
visitem os locais para conhecer as obras 
e as reformas realizadas e, também quero 
comunicar que pedi ao Prefeito que as 
próximas academias sejam instaladas 
no Jequitibás, Parque Industrial e no 
Paulista”, disse Gordinho.
 Pensando em preservar as 
pessoas de acidentes, Levy Xavier Ferraz 

Obras na “Constante Peruche” 
começam em outubro

(PRB), solicitou a construção de calça-
dões como opção para quem gosta de 
fazer caminhadas e citou alguns pontos 
como as avenidas João Vitte e Coronel 
Libertário Palumbo, além do Parque 
“Ruy Raphael da Rocha”. “As pessoas 
que necessitam fazer caminhadas não 
têm um local apropriado e, muitas 
vezes, têm que dividir espaço com os 
veículos, o que torna a atividade muito 
perigosa”, afirmou. Para as conselheiras 
que assistiram a sessão no plenário, Levy 
prometeu:   “ V a m o s 
atender o Conselho Tutelar em tudo 
que for possível”, ratificando uma soli-
citação antiga de vários vereadores, da 
necessidade de um veículo para atender 
as conselheiras. O assunto também foi 
comentado por Luiz Basso (PR), que 
concordou: “Um carro é imprescindível 
para o trabalho das conselheiras”; e Viei-
ra acrescentou: “Para despenhar suas 
funções elas precisam, além do carro, 
que um motorista e de equipamentos 
e peço ao nosso Prefeito que atenda 
as necessidades para que elas possam 
desenvolver um bom trabalho”.
 Marcelo Ferreira da Silva 
(PDT) comentou o requerimento 29, 
de sua autoria, onde solicita a cópia do 
contrato entre a Prefeitura e a empresa 
responsável pelo asfaltamento da estra-
da “Horácio Pascon”, “uma vez que o 
serviço apresenta deterioração precoce, 
necessitando se acionar as garantias 
contratuais”. Marcelo comentou que 
a empresa Latina também não vem 
cumprindo o contrato e que vai cobrar 
melhora nos serviços prestados.
 Basso parabenizou a secretária 
de Cultura, Letícia Tonon, pelo Museu 
Falante e citou o documentário “Voz” 
que, segundo o Vereador, “é um relato 
da história de Santa Gertrudes; o curta-
metragem agrega conhecimento e até 
eu, que nasci aqui e conheço muito da 
nossa história, aprendi muita coisa e 
relembrei de fatos importantes”.
 José Luis informou que as 
crianças com deficiências terão brinque-
dos especiais nos parques da Cidade. 
“Os equipamentos já estão comprados e 
serão instalados em breve”; e que a verba 
para a construção de galerias de água 
pluviais na Avenida Piracicaba, já está 
destinada. O Vereador ainda comentou 
sobre os projetos da Câmara que não 
foram implantados, como o “Cinturão 
Verde”, instalação de lixeiras, “Adote 
uma Praça”, áreas de alimentação nas 
praças, entre outros. “Muitos problemas 
poderiam ser solucionados, ou pelo me-
nos amenizados, se alguns dos projetos 
aprovados por esta Casa fossem tirados 
do papel”, relatou.
 A próxima sessão ordinária 
será dia 2 de setembro e, devido à 
propaganda eleitoral, terá início às 19 
horas. Os trabalhos são transmitidos 
ao vivo, pela TV Claret, canal 19, e pelo 

Final de agosto vence prazo 
da CETESB concedido às

 indústrias para 
cumprimento de normativa 

de gases de efeito estufa

Teatro traz história de 
Padre Stefanello

 De acordo com a Decisão de 
Diretoria nº 254/2012/V/I, lançada 
em agosto de 2012 pela CETESB, 
Companhia Ambiental do Estado de 
São Paulo, todos os empreendimentos 
no Estado de São Paulo que envolvam 
processos com emissão de gases causa-
dores do efeito estufa devem elaborar 
e enviar o seu próprio Inventário de 
Emissão desses gases para o órgão 
ambiental. A prorrogação do prazo 
encerra no dia 31 de agosto de 2014. A 
medida visa auxiliar na quantificação, 
caracterização e acompanhamento de 
todos os tipos de poluentes gerados 
em empreendimentos.
 Para o caso em específico, 
os GEEs que deverão fazer parte do 
inventário são o dióxido de carbono 
(CO2), o metano (CH4), o óxido 
nitroso (N2O), o hexafluoreto de 
Fonte: CETESB. Inventário de GEE Empreendimentos. Disponível em <http://www.cetesb.
sp.gov.br/proclima/inventario-de-gee-empreendimentos/384-inventario-de-gee-empreendimentos>. 
Acessado em 21/08/2014. 

enxofre (SF6), os hidrofluorcarbone-
tos (HFCs) e os perfluorcarbonetos 
(PFCs). Portanto, como define a De-
cisão de Diretoria, todos os empreen-
dimentos listados na normativa estão 
enquadrados no dever de elaborar o 
Inventário e enviá-lo à CETESB. Em 
nossa região empresas cerâmicas, de 
fundição e químicas deverão preen-
cher este documento. 
 A Ouro Fino Tecnologias Am-
bientais oferece o serviço de elaborar 
tal Inventário para as empresas seguin-
do padrões e metodologias de cálculo 
de acordo com a ABNT, englobando o 
mais amplamente possível os poluen-
tes emitidos e sua conversão em CO2 
equivalente, enviando o documento 
em seguida para a CETESB.

 “O amor move 
o sol e outras estrelas”, 
é o nome da nova peça 
teatral que está previsto 
para estreia no dia 05 de 
setembro no Teatro Muni-
cipal em Cordeirópolis.
 O espetáculo 
é uma homenagem do 
Grupo de Teatro Pingo 
D’Água ao padre Luiz 
Stefanello e ao centená-
rio da Paróquia de Nossa 
Senhora da Assunção do 
Bairro de Cascalho. Na 
peça, também de autoria de Roberto 
Vignati, o elenco de mais de 20 atores 
liderados por Ewerton de Castro, conhe-
cido nacionalmente por seus inúmeros 
trabalhos no teatro, cinema e televisão. 
Ele vem de São Paulo especialmente 
para viver Luiz Stefanello dos 47 aos 75 
anos; idade em que o padre foi convida-
do a se afastar da cidade.
 Outros cinco atores, especial-
mente contratados, também vêm de São 
Paulo: Maria do Carmo Soares, Salete 
Fracarolli, Jonas Marcelo, Eric Furlan e 
Aline Gonçalves. Todos eles se juntam 
ao elenco do Pingo D’Água (alguns 
desde a formação do grupo, outros esco-
lhidos numa oficina de teatro realizada 
por mais de um ano) todas as semanas 
ensaiando arduamente para fazer uma 
temporada de dois meses que acontece-
rá nos finais de semana de setembro e 
outubro próximos.
 “O amor move o sol e outras 
estrelas”, título tirado do último verso 
da “Divina Comédia” de Dante Alighie-
ri é um dos trabalhos mais aguardados 
do grupo que, em 10 anos de existência 

conquistou vários prêmios em festivais 
nacionais de teatro e promete agitar a 
agenda cultural da região.  
 Uma equipe de mais de 40 
pessoas se juntaram desta vez, entre ce-
nógrafos, figurinistas, costureiras, ilumi-
nadores, músicos, pintores e aderecistas, 
para reconstituir a história que se passa 
entre 1911 e 1953, num espetáculo que 
contará ainda com vídeos especialmente 
criados sob a batuta de Vignati que está 
praticamente completando 10 anos de 
trabalhos com o sempre prestigiado 
Grupo de Teatro Pingo D’Água. 
Apresentações
 A temporada de “O amor move 
o sol e outras estrelas” será realizada no 
Teatro Municipal do Centro Cultural 
Ataliba Barrocas, no centro de Cordei-
rópolis. 
 Os ingressos já estão à venda 
e podem ser adquiridos ou reservados 
pelo fone 19-9 9652-7306, no valor 
de R$ 20,00. As apresentações serão 
sempre às sextas e sábados às 20 horas 
e aos domingos, às 17 horas.
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HAMILTON  GUILHERME HOLLAND
CORRETOR DE IMÓVEIS 

CRECI N° 42.082 - F 

hamilton_holland@hotmail.com
Painel Imobiliário

“Zaros Imóveis”

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

CRECI N° 24662-J
Rua 7 de Setembro,491, 
Sala 01, Térreo - Centro 

Cordeirópolis/SP Tel: (19) 
3546-4957/9790-3442

doc.antoniodias@gmail.

CASA / vendA
Jardim eldorado: 1quarto, sala, 
cozinha,banheiro e garagem. Centro 
- imóvel em lote de 740m²;
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho 
com área de terreno de 4.930m² 
contendo construções.
Bairro do Cascalho 3 dormitórios 
sendo uma suíte, sala, copa, cozinha, 
área de serviço, toda com varanda , 
churrasqueira, fogão a lenha, gara-
gem coberta (2 vagas) , piscina com 
2 banheiros, sauna, mini campo de 
futebol (society), poço semi artesia-
no e um lindo lago no fundo com 
deck em madeira; terreno 2.000 m² 
construção 300 m²;
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento 
térreo com imóvel residencial no  
pavimento superior.

LOCAÇÃO
-Centro: Apartamento comercial 
com 
2 dormitórios, sala, cozinha, banhei-
ro, lavanderia e sacada.
Centro - Galeria com salas comer-
ciais.
Locação comercial Vila Santo An-
tônio
Jardim Planalto: 1 dormitório, sala, 
cozinha, banheiro e lavanderia
Centro: sala comercial com cerca de 
25/26 m².
Distrito Industrial Flaminio Levy: 
barracão com área construída 
LOTeS/vendA
Residencial Santa Rita lotes de 
250m² (10x25)
Lote com 250m² Jardim Residencial 
Paraty
vendA/COMerCIAL
áreas industriais as margens da 

V E N D A
CASAS
 (22) VILA NOVA BRASILIA - 
Rua Presidente Castelo Branco. 
garagem, sala, cozinha, wc., tres dor-
mitórios, área de serviços, quintal, 
com edícula.   
(23) JARDIM PARATY - Rua Hen-
rique Lopes Dias, garagem, sala, 
cozinha, dois dormitórios(1 suíte), 
área de serviços, varanda, piscina. 
(24) VILA DOS PINHEIROS – Rua 
Nossa Senhora de Fátima, garagem, 
sala de estar, sala de jantar, copa, 
duas cozinhas, tres dormitórios(1 
suíte), com hidromassagem e closet, 
área de serviços, quintal.
(33) JARDIM PROGRESSO – Rua 
Paulo Bruno. garagem, sala, copa, 
cozinha, tres dormitórios, quintal.
(25) JARDIM RESIDENCIAL 
ELDORADO – Rua dos Cravos, 
garagem, sala, cozinha, dois dor-
mitórios, wc., edícula, construído 
em ½ lote..   
(26) JARDIM RESIDENCIAL 
ELDORADO – Rua dos Cravos, 
sala, cozinha, wc.,             e dois 
dormitórios, construído em ½ lote.
ESTABELECIMETO COMER-
CIAL C/ CASA
(28) JARDIM PLANALTO – Rua 
Geraldo Pinto, galpões comerciais 
e casa, com área construída de 
1.291,30m2. 
(29) JARDIM BELA VISTA – Ave-
nida Carlos Hespanhol, pavimento 
inferior,   salão comercial, wc., 
cozinha, despensa, área de servi-
ços; pavimento superior, sala, dois 

dormitórios, wc., cozinha, área de 
serviços. 
(31) VILA NOVA BRASÍLIA – Rua 
Dr. Humberto Levy, na frente salão 
comercial, 2 wc.; nos fundos, casa 
com sala, cozinha, dois dormitórios, 
wc., e área              de serviços. 
TERRENO
(32) CENTRO - Rua José Moreira,  
com área de 810,00m2. 
GLEBA RURAL   
(38) BAIRRO DO CASCALHO - a 
800m. da Rodovia Anhanguera, 
com área        de 20.000,00m2., com 
91,00 m. de frente para Rodovia SP 
316, com igual medida nos fundos, 
por 214,00m. de ambos os lados da 
frente aos fundos. 
(49) BAIRRO CASCALHO – 
estrada municipal Jaime Bergstron, 
Distrito Industrial I, gleba de terras 
com 2.667,00m2. 
CHÁCARA
(37) BAIRRO DO CASCALHO 
- Rua Octávio Franchini com área 
de 2.000,00m2., murada, com área 
construída de 300m2., casa com 
tres dormitórios(1 suíte) sala, copa, 
cozinha, área de serviços, avaranda-
da, churrasqueira, fogão a lenha;  
garagem, piscina, dois wc., sauna, 
mini campo de futebol, poço semi 
artesiano, lago nos fundos com deck 
em madeira  
L O C A Ç Ã O
CASA
(48) CENTRO – Rua José Moreira, 
Vila Lídia, garagem, sala, dois dor-
mitórios, cozinha, wc.
GLEBA DE TERRA

(39) BAIRRO CASCALHO 
– Distrito Industrial I, estrada mu-
nicipal Jaime Bergstron com área de 
2.667,00m2.,  
GALPÃO COMERCIAL 
(41) DIST. INDL. F. LEVY – Rua 
Antenor Genizelli Filho, com 
225,50m2., com escritório, dois 
banheiros. Lote 04, Quadra “H”. 
(42) DIST. INDL. F. LEVY – Rua 
Francisco Candido de Pádua, com 
230,00m2., com escritório, dois 
banheiros, cozinha.
(47) DIST. INDL. F. LEVY – Rua 
Francisco Candido de Pádua, com 
230,00m2., com escritório, dois 
banheiros, cozinha.    
SALÃO COMERCIAL 
(44) JARDIM PLANALTO – Rua 
Pe. Santo Armelin, com 126,00 m2. 
TERRENO
(47) CENTRO – Rua José Moreira,-
com 810,00m2., ótima localização.
(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES E 
CANCELAMENTO,   SEM PRÉ-
VIO AVISO. CONSULTE PRE-
ÇOS E OUTRAS INFORMAÇÕES 
EM NOSSO ESCRITÓRIO OU 
NO NOSSO SITE.
ESTAMOS CADASTRANDO 
IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO, 
VENDA             E PERMUTA. 
FAÇA-NOS UMA VISITA PARA 
COMPRA,  VENDA, LOCAÇÃO, 
ADMINISTRAÇÃO, AVALIA-
ÇÕES,  AVERBAÇÕES,                E 
REGULARIZAÇÃO DE DOCU-
MENTOS.A – VENDE:1 - Residências de alto 

padrão:
A ) – Vila Botion, finíssimo sobra-
do, excelente acabamento de muito 
bom gosto, aquecimento solar,  área 
construída 326,00 m² em terreno 
plano de 288,00 m² - bom preço, 
aceita financiamento; marcar visita.
B ) – Jardim José Corte, térrea com 
186,00 m² de construção, com 3 
dorms. c/ suíte, salas, coz. planejada, 
churrasqueira, piscina, aquecimento 
solar, garagem, tudo perfeito, vale a 
pena visitar; aceita imóvel comer-
cial de menor valor como parte de 
pagamento; marcar visita. C ) – Re-
sidencial Jardim Paraty, parte nobre, 
térrea com 165,00 m² de construção 
em terreno de 262,50 m², excelente 
3 dorms c/ suíte, aceita financia-
mento. D ) – Parque Residencial 
Roland III – Limeira, lindo sobrado 
com 246,00 m² de construção em 
terreno de 264,00 m² -  três dorms 
c/suíte; ótima localização – muito 
bom negócio.
2 – Áreas para ind.e comércio:
A – Zona urbana, Cordeirópolis, 
medindo 11.329,776 m², com acesso 
para a Rodovia Washington Luiz, 
servida com todas as melhorias pú-
blicas: água, esgoto, energia, asfalto, 
etc; marque uma visita e conheça; o 
preço é uma verdadeira surpresa (ZI).                                                                                                                                            
                                                                           
B – Zona urbana, Cordeirópolis, 
medindo 9.000,00 m² - plana, 
medidas aprox. 60,00 X 150,00 m. 
com acesso para a Rodovia W. Luiz, 
servida com todas as melhorias e 
serviços públicos. (ZI).
C – Na Marginal de Rodovia Anhan-
guera, Cordeirópolis, proximidades 
da Nestlê; 45.000,00 m², com acesso 
oficial, excelente preço. (ZI-PLE).
D – Frente para a Rodovia Washing-
ton Luis, margeando a Rodovia dos 
Bandeirantes, no retorno de saída 
desta para Cordeirópolis, (Nosso 
governador a denomina como “a 
melhor e mais bonita esquina do Es-
tado de São Paulo”); são 139.483,00 
m²  -  Estuda venda parcial (ZEU3). 
E – Frente para a Rodovia Washin-

gton Luis, VENDE/ALUGA, área 
urbana com aprox.48.000,00 m² e 
galpão com 2.460,00 m² - servida 
com todas as melhorias públicas; 
excelente negócio. (ZI).
3 - LOTES RESIDENCIAIS:
A ) – Lote “Jardim Residencial Santa 
Rita” com 295,00 m² (10 x 29,50) – 
aceita financiamento.
B – Lote no Bairro Cascalho, ótima 
localização, 280,00 m² (14 x 20), 
plano, próximo à igreja.
C – Lote comercial/residencial no 
Jardim Paraty; murado, com 691,60 
m² (medidas aprox. 25 x 28), bom 
preço; consulte. D – Lotes no 
“Jardim Residencial Santa Rita”; 
diversos tamanhos a partir de 250,00 
m² (10 x 25); ótimo negócio; vale a 
pena conhecer os lotes no melhor lo-
teamento aberto da cidade. E – Lote 
no Jardim São Francisco, murado 
com portões instalados e edícula 
nos fundos, já habitada, servido 
com água, luz, esgoto, etc. Muito 
bom preço. F – Lote no Jardim São 
Luiz, transfere financiamento – bem 
localizado, plano, local alto.
G – Lote com 545,43 m² -  no 
Condomínio Residencial Jardim 
Flamboyant – lindo, preço inacredi-
tável; consulte.
H – Lotes no residencial Paraty – 
250,00 m² e 280,00 m² - quitados, 
aproveite os preços.
I – Lotes no Cond.Res. “Portal das 
Torres ” – Reservas; ótimo preço 
com facilidades para pagamento: 
entrada de 40% e o saldo em até 
12 (doze) parcelas; venha escolher 
o seu lote.
4 - CHÁCARAS: 
A – Bairro Cascalho: 2.306,00 m², 
bem localizada; área construída 
aprox. 390,00 m²; bom preço, 
conheça.
B – Bairro Cascalho: 4.473,00 m², 
ótimo local com muita privacidade, 
casa com dois dorms, sala, coz, 
banheiro, garagem, sistema de segu-
rança; campinho, pomar, canil, etc.
5 – OUTRAS RESIDÊNCIAS:
A – Térrea no Jardim São Francisco 
– dois dormitórios, sala, cozinha 

planejada, banheiro, piscina, gara-
gem para dois carros, portão com 
acionamento elétrico e demais de-
pendências; ótima construção, piso 
em porcelanato, etc.
B  - Térrea no Jardim São Francisco, 
sala, dois amplos dorms., cozinha 
planejada, banheiro, iluminação 
especial, abrigo para dois carros, 
área de serviço e laser com churras-
queira, etc.
C – Edícula em terreno de 200,00 
m², murado com portões instalados, 
etc..
6 – APARTAMENTOS: 
A  – Edifício Alamandas – Limeira 
– Prédio novo; local nobre, dois dor-
mitórios, sala dois ambientes, cozi-
nha, banheiro, lavanderia, garagem. 
B  - Edifício Com. Jamil A. Saad 
– Cordeirópolis, Centro – três dor-
mitórios com suíte, salas, banheiro 
social, varandas, cozinha planejada, 
duas garagens, salões de festas, etc. 
– ótimo preço.
7 – EM LIMEIRA:
1 – Terreno no “Condomínio Re-
sidencial “ILHA DE BALI” – área 
de 641,75 m² (17.00 X 37.75) – na 
melhor localização do condomínio; 
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